
平成３０年第３回宇佐市臨時教育委員会会議録 

 

 平成３０年３月７日午前１１時００分、宇佐市臨時教育委員会を宇佐市教育

委員会２階会議室に招集した会議は次のとおりです。 

 

・出席委員   教 育 長       竹内 新 

       教 育 長職務代理   松永 建比古 

      委 員         河野 浩一 

      委 員         秋吉 禮子 

          委 員         佐藤 修水 

   

 ・欠席委員  なし 

 

・説明のため会議に出席した職員 

教育次長兼教育総務課長 若山 雅敏 

        学校教育課長      川島 数志 

                      

・本会議の書記 

       教育総務課教育総務係主幹（総括）向 英子 

 

 

◎附議事項 

 議第１９号 平成３０年度教職員人事について      （学校教育課） 

 

◎追加議案 

  議第２０号 宇佐市立長洲幼稚園の休園について     （学校教育課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



教 育 長  平成３０年第３回宇佐市臨時教育委員会の開会を告げる 

 

 

（開会 午前１１時００分） 

 

教 育 長  議第１９号平成３０年度教職員人事については、人事案件のた

め秘密会にすることを告げる。 

 

（秘密会開会 午前１１時０１分） 

 

 

 

（秘密会閉会 午前１１時４４分） 

 

教 育 長  追加議案議第２０号宇佐市立長洲幼稚園の休園について学校教育

課に説明を求める。 

学校教育課長 議第２０号宇佐市立長洲幼稚園の休園についてご説明いたします。 

追加議案の２Ｐをご覧ください。休園する理由として、平成２９

年度の園児は、４歳児が０人、５歳児が５人でありました。今年

度で５歳児が卒園となり、平成３０年度園児の募集を現在まで行

ってまいりました。１２月末まで第１次募集を行い、その後追加

で第２次募集を行ってまいりましたが、２月末現在で４歳児５歳

児とも入園希望者がいないため、やむなく休園をしたいというこ

とであります。 

教 育 長  来年度は休園ということであります。何か質問はありませんか。 

委   員  休園はやむをえないとは思います。今までに休園した幼稚園はあ

りますか。 

教 育 次 長  津房幼稚園が休園から廃園となっております。 

委   員  幼稚園教諭の方はどのような扱いになるのでしょうか。どこかの

部署に配置になるのでしょうか。現場を離れてしまうと園に復帰

したときに専門的な能力が発揮できるかどうかが心配です。 

教 育 次 長  たまたまではありますが、１名退職の予定になっております。

長洲幼稚園の園児数の状況もありましたが、四日市幼稚園を中

心にセンター的機能を強化するというご意見もあり、採用募集

を行ったところです。ただ、募集は行ったのですが採用までに

は至っておらず、来年度の正規幼稚園教諭は２名で、四日市幼

稚園に配置予定であります。 

幼稚園のあり方について、適正規模及び適正配置検討委員会で



の議論でも、センター的機能を有した公立ならではの幼稚園教

育を維持していくという意見が多く出されています。今議会に

提案しております、預かり保育等の保護者ニーズに対応できる

ような形をつくりながら、公立幼稚園のあり方というのをきち

んと確立していくことを検討しているところです。 

教 育 長  ほかに質問はありませんか。異議がないようですので、議第２

０号宇佐市立長洲幼稚園の休園については承認とします。 

 

教 育 長  各委員に諮り確認のうえ、第３回宇佐市臨時教育委員会の閉会

を告げる。 

 

 

（閉会 午前１１時５３分） 

 

 

 

 上記のとおり、会議次第の記録に相違ないことを証明する。 

 


